

## Bericht Skiweekend 2013

Am 2 März trafen sich 38 skibegeisterte Vereinsmitglieder des TV Subingens vor dem Restaurant Kreuz in Subingen, um gemeinsam in die Lenk zu fahren. Um ca. 7:15 Uhr fuhren wir los.

Die Wettervorhersagen für die 2 Tage waren super.

Nachdem wir eine kurzen Pause mit "Kaffi und Gipfeli" eingelegt hatten, erwartete uns bereits das schöne Wetter in der Lenk. Nachdem jeder sein Skiticket gelöst hatte, fuhren einige schon mit dem ersten Skilift nach oben. Die andern parkierten noch ihre Autos auf dem Parkplatz unterhalb der Hütte.

Gegen Mittag trafen sich alle um gemeinsam in der Mittelstation zu essen. Nach dem Mittagessen wurden die Pisten wieder unsicher gemacht. Die einen fuhren mehr auf der Piste, andere waren mehr neben der Piste anzutreffen. Um ca. 16 Uhr haben sich dann fast alle in der Après Ski Bar eingerichtet, um den Skitag (mit oder ohne Towers) ausklingen zu lassen.

Um 17 Uhr fuhren wir mit dem letzten Lift nach oben um traditionsgemäss im Urinus einzukehren.

Nach einem Feinen Z nacht gingen die Ersten schlafen, während die Anderen bis tief in die Nacht hinein feierten. Am Morgen gab es dann zur Stärkung ein feines Zmorge. Da alle beim aufräumen und putzen halfen, dauerte es nicht lange, bis wir wieder auf den Skiern waren. Die Lange Nacht machte sich bei einigen bemerkbar, die Meisten jedoch genossen das super Wetter und standen noch bis 15 Uhr auf den Skis. Um 15 Uhr trafen wir uns bei den Autos um nach Hause zu fahren.

Als wir wieder beim Restaurant Kreuz angekommen waren, verabschiedeten wir uns und gingen zufrieden und ein bisschen müde nach Hause.

Patrick Schneider